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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Оутдор Медиа Менеджмент».
Целью настоящей магистерской диссертации стало сравнение концептуальных основ организации бухгалтерского и налогового учета, принципов и правил, которые действуют в данных системах и разработка практических рекомендаций по совершенствованию учетно-информационного обеспечения систем бухгалтерского и налогового учета в организациях занимающихся рекламной деятельностью.
На основании проведенного сравнительного анализа выявлены сходства и отличия порядков ведения бухгалтерского и налогового учета.
В работе раскрыта значимость учетной политики организации как мощного инструмента взаимодействия бухгалтерского и налогового учета. 
Приведены рекомендации по совершенствованию учетной политики в целях сближения двух видов учета.
        

        
          Object of the research is “Outdoor Media Management” company.
The purpose of this master's thesis is the comparison of the conceptual accounting basis of accounting organisation and tax accounting, of policies and guidelines, which operate in these systems, and practical recommendations development of dataware improvement in accounting and tax accounting systems in outdoor advertising companies.
As a result of the conducted comparative analysis similarities and differences of accounting procedure were identified.
The paper revealed the significance of the accounting policy in organization as a powerful mean for the interaction of accounting and tax accounting.
There were recommendations for accounting policy improvement in order to converge two types of accounting.
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